

Cómo salir del actual quiebre social es el tema que abordará Enela 2016

CORPARAUCANÍA

NUEVA VERSIÓN. Encuentro regional se realizará el próximo jueves 23 de junio y en él participarán 14 expositores.

Carolina Nahuelpi Álvarez
carolina.nahuelpi@castrillanemuco.cl

Reflexionar y entregar propuestas concretas en torno a cómo superar el actual quiebre social y económico que enfrenta el país y la Región, muy marcado por la crisis de confianza en las élites, es lo que se propone la nueva edición del Encuentro Empresarial de La Araucanía, Enela 2016, que se realizará el jueves 23 de junio.

De esta forma, una vez más Corporaaucaña se alinea a las problemáticas que vive la ciudadanía en miras de proyectar nuevos horizontes, con una nueva edición que contará con la participación de 14 destacados expertos en materias económicas, políticas y sociales.

Así lo confirmó José Torga, presidente de Corporaaucaña, quien precisó que "esta es nuestra décimo cuarta versión de Enela, para la cual hemos preparado un panel con el que esperamos hacer una evaluación de la situación en la que estamos, pero sobre todo enfocados en hacer propuestas y en mirar hacia adelante, de modo de dar el paso al frente que todos queremos dar".

En este sentido, agregó que La Araucanía es una Región que vive con mayor profundidad los problemas que ocurren en el país, lo que está lejos de constituir una barrera insuperable. "Esta situación nos hace referentes, porque somos los llamados a hacer primeras propuestas", señaló.

Por su parte, el director regional de Corfo, Eduardo Vicencio, destacó que "a través de estos espacios de encuentro y con los distintos actores de la sociedad podemos definir ca-

"(El panel estará enfocado) en hacer propuestas (...), de modo de dar el paso al frente que todos queremos dar".

José Torga,
presidente de Corporaaucaña

"Esperamos encontrar una propuesta que busque el bien superior de esta Región".

Eduardo Vicencio,
director de Corfo

minos para salir de este espacio oscuro, de crisis de confianza (...). Esperamos encontrar una propuesta que busque el bien superior de esta Región".

PANELES

Cuatro serán los paneles en los que se propondrán la innovación, el emprendimiento y la responsabilidad social como las principales sendas para avanzar hacia un objetivo común (ver recuadro con programa).

El primero de ellos será "Desarrollo Inclusivo en La Araucanía", cuyo cierre estará a cargo del ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés.

Determinar cuáles son los retos que existen actualmente para generar iniciativas que mejoren los índices de crecimiento y contribuyan a mejorar la calidad de vida de las personas es el propósito del segundo panel, titulado "Los desafíos de la productividad".

En tanto, con exponentes



LOS ORGANIZADORES ADELANTARON LOS LINEAMIENTOS DE LA DÉCIMO CUARTA VERSIÓN DEL EVENTO.

Un trabajo colaborativo

• Si bien Corporaaucaña impulsa este encuentro, su posicionamiento y trascendencia nacional también es fruto de un esfuerzo en el que confluyen distintas entidades. Algunas de ellas son la Cámara Chilena de la Construcción, Aguas Araucanía, Empresas Mayor, Inacap, Universidad Autónoma, Empresas Gorbea, El Austral, entre otras. Este trabajo va en la línea del objetivo principal de Enela: convocar distintas visiones sobre las cuales construir un propósito común, que permita avanzar a nivel de Región.

como Eduardo Engel, presidente de la Comisión Transparencia, y Ramiro Mendoza, decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Adolfo Ibáñez, se efectuará el foro "¿Cómo salimos?".

Finalmente, iniciativas que marcan la diferencia a través de elementos estratégicos, como la innovación, creación de valor con identidad y sustentabilidad, son las que podrán conocer los asistentes en el último panel.

El evento se efectuará en el Centro de Eventos de Dreams Temuco y las inscripciones pueden realizarse al teléfono 45 273434 y al correo encuentros@corparaucania.cl. El valor es de \$35 mil hasta el 9 de junio (luego ascenderá a \$45 mil).



"(La situación de la Región) nos hace referentes, porque somos los llamados a hacer primeras propuestas".

José Torga,
presidente de Corporaaucaña

Enela 2016:

¿Cómo salimos?

• **Desarrollo Inclusivo en La Araucanía**
José Torga, presidente de Corporaaucaña
Alberto Salas, presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).
Rodrigo Valdés, ministro de Hacienda.

• **El desafío de la productividad**
Joseph Ramos, presidente de la Comisión Nacional de Productividad.
Eduardo Bitrán, vicepresidente ejecutivo de Corfo.
Andrés Santa Cruz, presidente de la Comisión de Productividad de CPC.
Juan Carlos Eichholz, socio principal de CLA Consulting.

• **¿Cómo salimos?**
Eduardo Engel, presidente de la Comisión de Transparencia.
Fenando Atria, abogado constitucionalista.
Ramiro Mendoza, decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Adolfo Ibáñez.

• **Iniciativas de vanguardia**
Sebastián Salinas, autor de Balloon Chile.
Chantal Sigorita, creadora y directora de Puerto de Ideas.
Mauricio Ríos, gerente general de Everis.
Kenneth Gent, socio cofundador de Momento Cero y Fundación Entrepreneur.